



Projet musical "Musique Minimaliste"

publié le 25/04/2021

Collèges de Couhé et de Charroux

Descriptif :

Les élèves de 4ème des collèges de Couhé et de Charroux ont été invités par leur professeur d'éducation musicale - Patrick Fredonnet - à composer dans le cadre de leur cours une pièce inspiré par les œuvres minimalistes de Steve Reich et d'Oldelaf.

Sommaire :

- Charroux
- Couhé

Les élèves de 4ème des collèges de Couhé et de Charroux ont été invités par leur professeur d'éducation musicale - Patrick Fredonnet - à composer dans le cadre de leur cours une pièce inspiré par les œuvres minimalistes de Steve Reich et d'Oldelaf.

Nous vous proposons de découvrir ici le fruit de ce travail mené au printemps 2021.

● Charroux

○ 4eA



(MP3 de 1.2 Mo)



(MP3 de 1.2 Mo)

○ 4eB



(MP3 de 1.2 Mo)



(MP3 de 1.3 Mo)

● Couhé

○ 4eA



(MP3 de 1.3 Mo)

○ 4eB



(MP3 de 1.2 Mo)



(MP3 de 1.2 Mo)

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.